

Provincia

El "Brianda de Mendoza" oferta los nuevos bachilleratos de la LOGSE en el Nocturno

Es el primer centro de la provincia que se acoge al nuevo plan en esta modalidad

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El Instituto "Brianda de Mendoza" de la capital oferta para el curso 1998/99 enseñanzas de los nuevos Bachilleratos de la LOGSE en el régimen nocturno, una vez alcanzada la autorización del Ministerio.

Según el director del centro, Óscar Catalán, se corrige así «una disfunción, ya que los centros de la provincia han adelantado las nuevas enseñanzas de la LOGSE y en el Nocturno se seguía impartiendo el BUP y el COU del anterior plan de estudios».

El problema a afrontar ahora es dar publicidad a esta oferta, ya que la Orden de autorización salió a finales de julio. Por ello, el plazo de matriculación para estas enseñanzas será todo el mes de septiembre, sin límite de plazas.

De los cuatro Bachilleratos que recoge la nueva Ley, se han autorizado dos en este centro, los referentes a Humanidades y Ciencias Socia-



NOTICIAS

Óscar Catalán, director y José M. Mínguez, Jefe de Estudios.

les y el de Ciencias de la Naturaleza y de la Salud.

El centro ha optado por ofrecer las 18 asignaturas de que se compone cada Bachillerato en tres años, en lugar de los dos que se contemplan en el sistema diurno. De este modo se podrán hacer flexibles los horarios —de seis y cuarto de la tarde

hasta las diez menos diez de la noche— para aquellos alumnos que compatibilicen trabajo y estudios o que realicen alguna actividad matinal y no puedan completar su formación.

Además, en aras a facilitarles los estudios, se conservarán los aprobados y no habrá límite de convocato-

rias. Aquellos alumnos que aún tengan pendientes asignaturas del sistema antiguo de estudios, podrán cursarlas a distancia, si bien se harán cursos puente hasta la completa adaptación al nuevo plan, que en este curso sólo impartirá las seis primeras asignaturas de los nuevos Bachilleratos, conservando los cursos superiores del antiguo BUP y COU.

A través de los Bachilleratos que se impartirán este curso en este centro, se podrá optar a todas las carreras universitarias, con la única salvedad de Bellas Artes. El MEC trata de asignar a los centros que imparten enseñanzas en horario nocturno las mismas ramas que se imparten en horario diurno, para no disparar los presupuestos en dotación de aulas especiales.

De momento, el Instituto "Brianda de Mendoza" es el único que oferta la LOGSE en horario vespertino, si bien, con el tiempo, habrá más centros que lo practiquen.



"Restaurar y Vivir" rehabilita la iglesia de Campillejo

El edificio se encontraba abandonado

REDACCIÓN. Guadalajara

La novena edición de la campaña de restauración de la Asociación Cultural "Restaurar y Vivir" ha fijado su atención en la remodelación de la iglesia parroquial de Campillejo, barrio anexionado a la localidad de Campillo de Ranas.

Con la aportación económica de los feligreses, el Obispado y la Diputación, distintos grupos de veinte estudiantes de arquitectura voluntarios han participa-

do en las labores durante los meses de verano, en turnos de quince días.

El edificio parroquial se encontraba abandonado los últimos años y se ha actuado en la consolidación del mismo, nivelación de muros, cubrición íntegra de la nave y sacristía, picado de los enlucidos interiores, construcción de un pórtico y recuperación de la campana, entre otros trabajos. Todo ello respetando su estructura y aprovechando materiales de la zona.



MUEBLES Y DECORACIÓN

Especialistas en Mueble Juvenil

Avda. del Ejército, 9 A - Tfno.: 949 21 55 71 - GUADALAJARA

¡Felices Fiestas!




INGENIERÍA AMBIENTAL COMPLETA, S.A.

LIMPIEZA DE ALCANTARILLADOS - FOSAS SÉPTICAS - ATASCOS Y CONTENEDORES DE OBRA

LES DESEA A TODOS LOS CIUDADANOS Y CLIENTES FELICES FIESTAS

A SU SERVICIO EN: C/ Juan de Austria, 131 - Tfno.: 949 25 41 87 - Guadalajara